



## Postulat

### 13/10 betreffend Salle Modulable in die Emmenweid

#### I. Ausgangslage

In der Stadt Luzern laufen zurzeit Abklärungen in Zusammenhang mit dem Standort des Salle Modulable. Derzeit werden vier Standorte in der Stadt favorisiert: Motorboothafen, Inseli, Lido oder Tribtschen. Die Tribtschen ist inzwischen bereits aus den Traktanden gefallen, das Lido stösst auf Vorbehalte und beim Inseli könnte der Neubau der Musikhochschule Luzern nicht wie gewünscht erstellt werden. Bleibt der Motorboothafen, der mit einer Seeaufschüttung und mit einer bis jetzt nicht budgetierten Verlagerung von Bootsanlageplätzen verbunden ist. Nun wurde im Grossen Stadtrat Luzern mittels Motion ein neuer Vorschlag lanciert: Der Salle Modulable soll – wie auch die Musikhochschule Luzern und die Hochschule Design und Kunst - in der Emmenweid erstellt werden. Die grossen Parteien der Stadt Luzern haben diese Idee in einer ersten Reaktion positiv zur Kenntnis genommen. Die Grundeigentümer sind ebenfalls gesprächsbereit. Auch die Stiftung Salle Modulable kann sich den neuen Standort vorstellen und weitet die Standortsuche deshalb auf die Emmenweid aus. Die unmittelbare Nähe zur Stadt und die gute Erschliessung sind Trümpfe der Emmenweid.

#### II. Emmenweid

Der Salle Modulable und die Hochschulen bietet für die Gemeinde Emmen ein grosse Chance. Schon seit Jahren ist die Gemeinde bestrebt, das Gebiet Emmenweid weiterzuentwickeln. Neben positiven Punkten gab es auch einige Rückschläge zu verzeichnen. Dennoch ist erkennbar, dass die Entwicklung in die richtige Richtung verläuft. Mit dem Salle Modulable und der Hochschulen in Emmenweid könnte nun ein Quantensprung vollzogen werden. Die qualitativ hochwertigen Bauten würden zu einer massiven Aufwertung der Emmenweid führen und wichtige Impulse auslösen. Das Gebiet Seetalplatz / Emmenweid kann sich zu einem Subzentrum im Kanton Luzern entwickeln. Davon profitieren sowohl die Stadt Luzern, wie auch die Gemeinde Emmen.

#### III. Forderung an Gemeinderat

Der Gemeinderat wird deshalb aufgefordert:

- unverzüglich Gespräche mit der Stiftung Salle Modulable, der Stadt Luzern und den Grundeigentümern in der Emmenweid aufzunehmen;
- sich nach Rücksprache mit der Stadt Luzern bei den zuständigen Stellen einzusetzen, dass der Salle Modulable, die Musikhochschule, sowie die Hochschule für Design und Kunst in der Emmenweid erstellt werden können;
- diese Absicht in den Masterplan Seetalplatz einfliessen zu lassen.

Emmenbrücke, 2. Februar 2010

Namens der CVP Fraktion

Christian Blunsch

Namens der SP/Grüne Fraktion

Luzius Haf

Namens der FDP Fraktion

Thomas Bühler